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14/05/2021 

Retomada dos trabalhos do conselho com o pronunciamento do Sr. Fabrício Cobra 

Arbex, Secretário Executivo de Gestão e a apresentação de todos os membros do 

Conselho, suas escolas, similaridades e singularidades. Determinou-se uma nova 

periodicidade para as reuniões e a necessidade do preenchimento, por todas as escolas, 

do Instrumental de Diagnóstico produzido pela coordenação da EMASP. 

18/06/2021  

Apresentação do resumo dos dados colhidos a partir do Instrumental de Diagnóstico das 

escolas, onde foi possível observar necessidades em comum: estúdio para gravação de 

aulas, sistemas de gestão escolar automatizados, melhorias nas plataformas de aulas à 

distância, parcerias que possibilitem crescimento dos catálogos de cursos e melhorias 

dos processos. A dificuldade de realização de contratações e de elaboração de Termos 

de Referência também é um ponto em comum entre as escolas do Conselho, bem como 

a demanda de se pensar em alternativas viáveis e seguras para a retomada das aulas 

presenciais. 

16/07/2021 

A principal pauta da reunião foi sobre a acessibilidade nas atividades formativas das 

escolas e, para tanto, confirmou-se a necessidade de contato mais próximo com a 

Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência – SMPED. Debateram-se, ainda, as 

possibilidades e os recursos disponíveis de uso de ferramentas abertas para as 

plataformas de educação à distância das escolas. Discutiu-se sobre a possibilidade de 

unificação das plataformas das escolas para a garantia de robustez, porém, por se tratar 

de um assunto muito específico, percebeu-se a necessidade da retomada do Grupo de 

Trabalho de Ensino à Distância, o GT EAD, com reuniões periódicas para 

deliberações em conjunto. Foi anunciada pela EMASP a demanda da 

Coordenadoria de Gestão de Pessoas – COGEP da criação de um curso para os 

ingressos à Prefeitura. 

20/08/2021 

Apresentação de diretrizes de acessibilidade em atividades formativas por Alessandro 

de Aguiar Freitas, da Secretaria Municipal da Pessoa com Deficiência – SMPED, 

objetivando democratizar o acesso ao conhecimento pelas escolas de governo. 

Deliberou-se sobre as dificuldades gerais encontradas no uso do SIGPEC, onde o 

cadastramento dos dados de inscrições dos alunos é feito manualmente, sem 

automatização, e o que poderia ser feito para sanar este problema. 

17/09/2021 



A principal pauta da reunião foi a implementação da Lei Geral de Proteção de Dados 

pelas escolas, que coletam dados sensíveis dos servidores e da sociedade civil para a 

participação nos cursos. Falou-se sobre a validação dos cursos no SIGPEC para 

questões de evolução / promoção nas carreiras dos agentes públicos. Debateu-se sobre 

remuneração dos professores das escolas de governo, bem como modalidades de 

contratação de pessoas e parcerias institucionais com contrapartida. As escolas também 

compartilharam suas impressões sobre a retomada de atividades presenciais e a 

possibilidade da adoção de um modelo híbrido de ensino. 

15/10/2021 

A principal pauta desta reunião foi a Lei Geral de Proteção de Dados e, para sanar 

quaisquer dúvidas das escolas, foi convidado o coordenador do Núcleo de Inovação e 

Tecnologia da Procuradoria Geral do Município, Huno Molina. Debateu-se sobre a 

possibilidade de realização de visitas técnicas entre as escolas de governo. 

Anunciou-se a otimização das ações do SIGPEC, visando a importação de dados 

via planilha e conferência de registros funcionais, que contemplará todas as escolas 

do CONSEGOV. Discutiu-se, ainda, sobre a remuneração dos educadores e 

possibilidades de contratações externas. 

19/11/2021 

Nesta reunião foi compartilhado o resultado das duas primeiras visitas técnicas 

realizadas pela EMASP à Escola Municipal da Saúde da Secretaria Municipal da Saúde 

e Centro de Formação de Professores da Secretaria Municipal da Educação, bem como 

foi debatido sobre experiências gerais em Desenho Instrucional. Discutiu-se, ainda, 

sobre a possibilidade de criação de uma Universidade de Governo, juntando as forças 

das escolas, visando unificar plataformas de cursos, mas mantendo a autonomia e 

projetos político-pedagógicos.  
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08/04/2022 

Apresentação dos resultados consolidados de 2021 de cada uma das escolas. Discussão 

acerca das inovações, como o curso para Ingressantes na Prefeitura Municipal de 

São Paulo que, a pedido do Sr. Fabrício Cobra Arbex, Secretário Executivo de Gestão, 

será aperfeiçoado para vigorar como obrigatório para os novos servidores que 

ingressarem à PMSP, bem como os Programas de Residência Jurídica e de 

Residência em Gestão Pública e o desenho de suas Políticas de Formação, tanto 

pelo Centro de Estudos Jurídicos – CEJUR quanto pela EMASP. Compartilhou-se sobre 

as parcerias firmadas e renovadas em cada escola, assim como as que estão em vista de 

fixarem-se. Estiveram presentes convidados da Escola de Gestão e Contas Públicas – 

TCM/SP e da Universidade Aberta do Meio Ambiente e da Cultura de Paz – UMAPAZ. 



13/05/2022 

Nesta reunião foram compartilhados os critérios de seleção para as formações de todas 

as escolas para identificação de parâmetros semelhantes. Discutiu-se sobre as 

perspectivas de monetização das Escolas de Governo para a diversificação de 

educadores e o ponto de vista jurídico de uma possível autarquização das escolas. 

Compartiu-se sobre a sondagem generalizada das chefias para possibilidade de fundação 

de uma Universidade de Governo. Esteve presente como convidado o Sr. Jeferson Luiz 

Mendes da Silva, Chefe da Divisão de Educação e Desenvolvimento do INSS, para a 

discussão de parcerias. 


